



Radiofoto AP para EL DIARIO DE HOY

AUMENTA NUMERO DE VICTIMAS. París, julio 15.— A cinco aumentó el número de las víctimas de la bomba terrorista colocada en una línea aérea turca, en el Aeropuerto Orly, de París, Francia. Bomberos y médicos asisten a heridos luego del atentado. Un grupo armenio se responsabilizó del hecho. (Radiofoto de AP).

Presidentes Estudiarán Fuerza de Paz para C.A.

PANAMA, julio 15. Por Angel Antonio García Muñoz. (EFE).— Los presidentes de los países que integran el "Grupo de Contadora" estudiarán este fin de semana, en Cancún (México), la posibilidad de formar una "fuerza de paz" militar para Cen-

troamérica.

Según informaron a "EFE" círculos diplomáticos próximos al "Grupo de Contadora", la posibilidad de crear un "grupo militar de paz" cuenta con el apoyo de los gobiernos de España, Francia y Estados Unidos.

La propuesta, que posiblemente sea presentada por dos países a la vez, establece que fuerzas militares de Panamá, Colombia, Venezuela y México integren el "Grupo de Paz", que se distribuiría por las principales zonas conflictivas de la región.

Como condición para la creación de la "Fuerza de Paz" sería necesario un "alto de fuego" en las áreas en las que actualmente se está combatiendo.

No obstante, según todos los indicios, aunque la propuesta no ha sido consultada a los países centroamericanos, no parece que será bien acogida por los países de la región.

—Favor pase a la página 42.

México Sacudido por la Corrupción Oficial

Por Adolfo G. Merino WASHINGTON, julio 15 (UPI).— La corrupción oficial ha sido un factor psicológico en la crisis económica y financiera de México, afirmó la Asociación de Cámaras de Comercio Norteamericanas en América Latina en un informe divulgado hoy.

"Jamás en su historia, el pueblo mexicano ha estado tan consciente de la afrenta de la corrupción oficial, en todos los niveles", dice causticamente un informe de la AACCLA.

el ex presidente José López Portillo indicó que México había sido "saqueado", refiriéndose "a los que habían drenado las reservas nacionales enviando miles de millones de dólares al extranjero".

Empero, "el pueblo mexicano está convencido que el saqueo adoptó otras formas: El inexplicable y casi increíble enriquecimiento de los funcionarios públicos".

Las investigaciones han descubierto "numerosos" —Favor pase a la página 19.

URSS Instala Nuevos Misiles en la RDA

BONN, julio 15 (EFE).— La Unión Soviética ha iniciado la instalación de la nueva generación de misiles nucleares de corto alcance en Alemania Oriental y la construcción de la bomba de neutrones, afirmó hoy el Ministro Federal alemán de Defensa.

Manfred Woerner, en rueda de prensa, añadió que la nueva generación de misiles de corto alcance, formada por los "SS-21", se verá pronto complementada por los "SS-23", con un radio de acción de 500 kilómetros, y los "SS-22" que tienen un alcance de 1.000 kilómetros.

El Ministro alemán de defensa subrayó que la amenaza de la Unión Soviética de rearmarse en el caso de que se instalen en Europa los "Pershing-2" norteamericanos se ha

convertido en una realidad con la colocación de los nuevos cohetes en territorio de la República Democrática Alemana.

Woerner criticó asimismo la afirmación soviética de que los "Pershing-2" con un arma de ataque, ya que dichos misiles no están capacitados para tal misión debido a su alcance — "un Pershing-2 nunca llegaría a Moscú"— y al número de cohetes.

El político germano se mostró de nuevo contrario a la inclusión del armamento nuclear británico y francés en las negociaciones de Ginebra, ya que ello daría a la Unión Soviética el monopolio sobre ese tipo de armas y separaría a la República Federal de Alemania de la Alianza Occidental.

Hoy en la Historia

Hoy en la Historia Por The Associated Press

Hoy es domingo 17 de julio, día 198 de 1983. Faltan 167 días para que finalice el año.

Acontecimientos salientes de la fecha:

1581- Los ingleses arrestan al jesuita Edmund Campion acusándolo de traición contra la corona.

1603- Sir Walter Raleigh es arrestado por supuesta complicidad para derrocar al Rey de Inglaterra.

1762- El zar de Rusia Pedro III es asesinado y le sucede Catalina II.

1928- el Presidente mexicano Alvaro Obregón muere asesinado.

1936- Comienza la guerra civil española con la rebelión del General Francisco Franco.

1945- Se inicia la conferencia de Potsdam para tratar la ocupación de Alemania después de la guerra.

1965- Los bombarderos norteamericanos B-52 basados en Guam efectúan sus primeros ataques a Vietnam.

1970- Aparece el cadáver —Favor pase a la página 43.

Necesaria Libertad de Prensa en Nicaragua

MANAGUA, julio 14 (UPI).— El obispo Miguel Obando y Bravo, que cree que las guerras comienzan "con la lengua", y que es uno de los más fuertes críticos del gobierno de Nicaragua, hizo hoy un llamado para que se busque la paz con Honduras, sin un lenguaje violento, intrínsecamente calumnias.

La exhortación del prelado se produjo a 48 horas de que los presidentes del Grupo de Contadora se reúnen en México para llegar a un acuerdo sobre una importante propuesta de paz para la convulsionada región centroamericana.

Monsieur Obando y Bravo se refirió a la tensión existente entre Honduras y Nicaragua en la que se habla de una inminente guerra entre estos dos países por problemas fronterizos.

"La paz depende de todos los hombres", dijo

Obando y Bravo. "Todos deben de colaborar en la medida de sus posibilidades, pero de un modo especial tienen una gran responsabilidad los que están en el poder y rigen los destinos de los pueblos".

Obando y Bravo, considerado un crítico de la revolución sandinista, fue uno de los primeros nica-

ragüenses en calificar la dirigencia del Frente Sandinista como "marxista-leninista".

El prelado también dijo que para buscar la paz es necesario una libertad de prensa, "hay que trabajar para que haya libertad de información, porque también tenemos derecho a estar informados".

Ya se Vive Ambiente Electoral en EE. UU.

Por Evans Witt. WASHINGTON, julio 15 (AP).— Aunque falta casi un año para la convención que decidirá la designación del candidato demócrata para las elecciones de 1984, los aspirantes de ese partido ya viven el ambiente electoral.

Los aspirantes realizan giras por todo el país pro-

nunciando discursos y respondiendo preguntas en una procesión de convenciones realizadas por grupos que han desempeñado un papel clave en la política del Partido Demócrata.

Esos grupos incluyen a maestros, negros y mujeres.

Mientras el Partido Republicano del Presidente Ronald Reagan controla, tanto la Casa Blanca como el Senado, los demócratas no están totalmente fuera del poder —tienen la mayoría en la Cámara de Representantes— mientras se preparan para la disputa de la presidencia.

Y la competencia entre aspirantes a la candidatura demócrata está en marcha a todo ritmo.

El domingo pasado, Walter Mondale, Gary Hart, John Glenn, Alan Cranston y Ernest Hollings se presentaron en San Antonio, Texas, en una convención de la Asamblea Nacional de Mujeres, la principal organización de mujeres activistas en política de Estados Unidos donde más de un tercio son republicanas. El único que faltó fue Reubin Askew.

Los seis aspirantes ha- —Favor pase a la página 19.

Cerebro Femenino se Atrofia más Rápido

LONDRES, julio 16 (EFE).— Lo dicen los científicos y lo llevan afirmando los hombres desde los tiempos de Adán y Eva: el cerebro femenino se atrofia antes que el de los machos.

Dos patólogos del Colegio de Médicos de Dundee que trabajan en un hospital escocés, ambos hombres, afirman en el semanario británico especializado "The Lancet" que nuevos estudios realizados sobre la materia confirman esta teoría.

Según B.M. Hubbard y J.M. Anderson, lo que encontraron al examinar la información contenida en las fichas de autopsias

practicadas a 526 hombres y a 543 mujeres que murieron en la ciudad de Dundee demuestra que el cerebro femenino empieza a atrofiarse una década antes que el del hombre.

Agreden los caballeros que el proceso en cuestión comienza a aparecer en la mujer entre la quinta y sexta década de su vida y coincide, dicen ellos, con la época de la menopausia.

Aunque el proceso de disminución cerebral empieza una década más tarde en el hombre, a partir del momento en que ésta se inicia progresan al mismo ritmo, conceden los dos patólogos.



DETENIDOS. Beirut, julio 15.— Soldados libaneses detuvieron a varios sospechosos de provocar un violento tiroteo en el centro de Beirut, en el cual resultaron varios muertos y heridos. Miembros de la fuerza de paz se abstuviere de intervenir, ya que nadie solicitó su ayuda. Hubo tableteo de metralla y estallidos de granada. (Unifax II de UPI).